



NATALIA KOLESNIKOVA/AFP VIA GETTY IMAGES

La Russie s'apprête à normaliser les armes nucléaires

- Ezekiel Malone
- [18/10/2023](#)

La chambre basse du parlement russe a voté mardi à l'unanimité le retrait du traité d'interdiction complète des essais nucléaires. Cette décision fait suite à la publication d'un rapport indiquant que les États-Unis ne seraient pas en mesure de vaincre une alliance russo-chinoise en cas de guerre.

Le traité interdit « toute détonation expérimentale d'arme nucléaire ou toute autre détonation nucléaire » partout dans le monde. Son objectif ultime est d'éliminer toutes les armes nucléaires.

- Le traité a été conclu en 1996.
- 187 pays ont signé l'accord.
- 178 d'entre eux l'ont ratifié.
- Le traité ne peut être officiellement appliqué tant qu'il n'a pas été ratifié par huit autres pays, y compris les États-Unis.

Le législateur russe Vyacheslav Volodin a déclaré que le vote de la Russie était une réponse à la non-ratification du traité par les États-Unis.

Si ce projet de loi passe les trois lectures de la chambre basse russe et reçoit l'approbation de la chambre haute, le président Vladimir Poutine pourra le signer et en faire une loi. Au début du mois, M. Poutine a lui-même suggéré que la Russie se retire du traité.

Des essais nucléaires ? La Russie affirme qu'elle n'a pas l'intention de procéder à des essais nucléaires et qu'elle ne le fera que si les États-Unis le font. Toutefois, compte tenu de ses échecs actuels en Ukraine et de l'annonce faite en juin concernant le stationnement d'armes nucléaires russes au Belarus, la probabilité d'un essai russe est de plus en plus grande.

M. Poutine a déclaré qu'il n'était « pas prêt à dire » si la Russie procéderait à des essais d'armes nucléaires. Mais le fait de se retirer du traité lui donnerait la justification juridique nécessaire pour ordonner un tel essai s'il le souhaite.

L'issue : Le vote tenu mardi montre que les prophéties bibliques continuent de s'accomplir. La Bible est pleine de prophéties qui ne peuvent s'accomplir qu'à l'époque actuelle. Apocalypse 9 : 16-18 prophétise une armée qui tuera un tiers de l'humanité. Matthieu 24 : 21-22 annonce une tribulation qui, si elle n'était pas abrégée, mettrait fin à toute vie sur Terre.

L'accomplissement de ces prophéties n'est devenu possible qu'avec les armes nucléaires d'aujourd'hui.

De nombreux commentateurs estiment qu'une Troisième Guerre mondiale nucléaire est imminente. La dévastation nucléaire se profile. Le vote tenu en Russie n'est qu'une autre étape sur le chemin vers l'autodestruction imminente de l'humanité.

En savoir plus : Lisez [*L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »*](#).